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12 月議会が開催されま
す。傍聴にお越しくださ
い。 

 

日本共産党八尾市会議員団ニュース 2024年11月 №333(1) 

 

八尾市議団 

LINE 公式 

議 会 日 程 

 

11月 29日(金)  

本会議(質疑・個人質問) 

12月 2日(月） 

本会議（個人質問） 

12月 3日(月） 

本会議（個人質問） 

12月 6日(金） 

健康福祉環境常任委員会 

12月 9日(月） 

建設産業常任委員会 

12月 10日(火) 

文教常任委員会 

12月 11日(水） 

総務常任委員会 

12月 19日(木) 

最終本会議 

 

 

※本会議は 10階議場で、委員 

会は 8 階第 1 委員会室です

べて 10 時から開会されま

す。 

 

※文教常任委員会（12/10）で、 

保育関係の請願が審議され

ます。 

 

12

月
議
会
で
取
り
上
げ
ま
す 

 

保
険
証
捨
て
な
い
で 

ま
だ
受
診
で
き
ま
す 

 

議 

あ
ふ
れ
る
市
民
の 

不
安
な
声 

政
府
は
12
月
２
日
に
健
康
保

険
証
の
新
規
発
行
を
停
止
し
、
マ

イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
と
保
険
証

を
一
体
に
す
る
「
マ
イ
ナ
保
険

証
」
の
一
本
化
を
強
行
し
よ
う
と

し
て
い
ま
す
。 

「
え
っ
！
今
の
保
険
証
つ
か

わ
れ
へ
ん
よ
う
に
な
る
ん
？
」

「
ど
な
い
し
た
ら
え
え
の
ん
？
」

等
々
、
市
民
の
中
で
は
不
安
な
声

が
あ
ふ
れ
て
い
ま
す
。
大
丈
夫
で

す
。
保
険
証
は
ま
だ
使
え
ま
す
。 

し
か
し
マ
イ
ナ
保
険
証
を
め

ぐ
っ
て
は
問
題
が
い
っ
ぱ
い
。
総

選
挙
で
は
、
今
使
っ
て
い
る
保
険

証
の
廃
止
を
掲
げ
た
与
党
は
、
総

選
挙
で
過
半
数
割
れ
を
起
こ
し

ま
し
た
。 

マ
イ
ナ
保
険
証
の
利
用
率
は

９
月
で
13
・
87
％
。
八
尾
市
で

は
、
国
保
で
12
・
54
％
、
後
期

高
齢
者
で
８
・
73
で
す
。
政
府

が
２
１
７
億
円
も
血
税
を
使
っ

て
、
医
療
機
関
や
薬
局
に
「
支
援

金
」
を
バ
ラ
ま
き
利
用
促
進
に
駆

り
立
て
ま
し
た
が
効
果
は
極
め

て
限
定
的
で
し
た
。 

 
 
 

ト
ラ
ブ
ル
続
出
の 

マ
イ
ナ
ン
バ
ー 

 

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
を
め
ぐ
っ
て

は
別
人
の
情
報
が
登
録
さ
れ
る

な
ど
ト
ラ
ブ
ル
が
多
発
し
ま
し

た
。
医
療
機
関
で
は
い
ま
だ
ト
ラ

ブ
ル
が
続
い
て
い
ま
す
。
全
国
保

険
医
団
体
連
合
会
が
10
月
発
表

し
た
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
今
年
５

月
以
降
、
約
７
割
の
医
療
機
関
で

マ
イ
ナ
保
険
証
、
オ
ン
ラ
イ
ン
資

格
確
認
に
関
す
る
ト
ラ
ブ
ル
が

発
生
し
て
い
ま
す
。
そ
の
対
応
で

は
「
持
ち
合
わ
せ
て
い
た
保
険
証

で
資
格
確
認
し
た
」
が
８
割
で
し

た
。 そ

れ
で
も
政
府
は
保
険
証
廃

止
に
固
執
し
、
ト
ラ
ブ
ル
対
策
と

し
て
新
た
な
資
格
確
認
方
法
を

追
加
し
て
き
ま
し
た
。
そ
の
結

果
、
資
格
確
認
方
法
が
９
種
類
も

存
在
す
る
こ
と
に
な
り
医
療
現

場
の
大
混
乱
は
必
至
で
す
。
結

局
、
資
格
確
認
が
で
き
ず
、
患
者

が
10
割
負
担
を
求
め
ら
れ
る
リ

ス
ク
が
高
ま
り
ま
す
。 

 

 
 
 

ト
ラ
ブ
ル
回
避
策
は 

 
 
 

現
行
保
険
証
の
存
続 

 

協
会
け
ん
ぽ
な
ど
被
用
者
保

険
の
加
入
者
に
は
こ
の
秋
、
「
資

格
情
報
の
お
知
ら
せ
」
が
一
斉
に

送
付
さ
れ
、
す
で
に
混
乱
が
起
き

て
い
ま
す
。
最
大
の
ト
ラ
ブ
ル
回

避
策
は
、
現
行
の
保
険
証
を
存
続

さ
せ
る
こ
と
で
す
。 

い
っ
た
ん
立
ち
止
ま
っ
て
、
保

 総選挙後、国民の審判により国会の力関係が大きく

変わり、与党が過半数割れし自民一強の時代が終わり

ました。市会議員団は新しい政治を推進する立場か

ら、”企業団体献金全面禁止””選択的夫婦別姓””

学費値上げストップ無償化へ””紙の保険証廃止やめ

よ”など意見書を市議会で採択するよう提出しまし

た。 

 今議会では『水道事業の設置等に関する条例等を廃

止する等の条例』など市民生活に直結する議案が数多

く提出されています。市議団は八尾市が水道事業を廃

止する条例案に対し質疑をします（11月 29日）。ま

た、保育関係者から保育虐待をなくすための請願など

が提出されており、文教常任委員会に付託されます。 

 個人質問では、認定こども園での保育虐待問題や大

阪府の性暴力救援センター（SACHICO)の存続を求める

要望、マイナ保険証の問題点を取り上げます。 

 

険
証
廃
止
は
撤
回
す
る
べ
き
で
す
。 

(

解
除
申
請
に
つ
い
て
は
裏
面
で) 

 

マイナ保険証は 

やめられます！ 

12 

 

月 

 議 

 

会 

 はじまる！ 

12月 3日(火) 13時ごろ 

田中ゆうこ 

・保育虐待について：八尾市内の認定 

こども園で保育の虐待が報道されまし 

た。一番大事なのは子どもたちに何が起きていたの

かを明らかにすることです。子どもの立場に立って

こそ、保育虐待について共に考え、なくしていくこ

とができます。 

・障害児の通学支援について 

 

12月 2日(月)10時～ 

おち 妙子 

 

・マイナ保険証問題 

・八尾市男女共同参画センターすみれの

現状 

・学校給食費来年度も無償に 

 

11月 29日(金) 10時すぎ 

田中ゆうこ 
案 質 議 

市民生活直結の水道事業について質問します。 

個 人 質 問 
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